

Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Volume 6, No. 16, 22 de septiembre de 2009.

Para acceder al texto completo de Puentes Quincenal en versión PDF, haga click aquí.

TITULARES REGIONALES

Foro Iberoamericano de Medio Ambiente da un paso rumbo a Copenhague

El IX Foro Iberoamericano de Ministros y Ministras de Medio Ambiente generó una Declaración en la que se dejan sentadas las bases para un posición conjunta de los países iberoamericanos en la XV Sesión de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de la ONU sobre el Cambio Climático, que tendrá lugar en Copenhague en diciembre.

Brasil se perfila como productor mundial de petróleo

Los recientes hallazgos de reservas de hidrocarburos en aguas profundas en las zonas presal (debajo de la capa de sal, a grandes profundidades en el mar), ubicadas en los yacimientos descubiertos enl 2007 por Petróleos de Brasil (Petrobras), convertirían a esta nación en el octavo país con mayores reservas de petróleo en el mundo.

TITULARES MULTILATERALES

Ronda Doha parece no querer despegar

Oficiales de alto nivel de las principales potencias comerciales se reunieron la semana pasada en Ginebra para intentar acordar los pasos a futuro en las complicadas negociaciones de la Ronda Doha, que luego de la cita ministerial ocurrida en Nueva Delhi a principios de septiembre, debían reactivar con la intención de concluir las conversaciones en 2010.

G-20 supera examen sobre proteccionismo aunque se requerirá vigilancia: OMC, UNCTAD, OCDE

Las medidas que sobre comercio e inversiones han adoptado los países del Grupo de los 20 (G- 20) fueron evaluadas de manera conjunta por la (OMC, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD) y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

BREVES REGIONALES

<u>Superávit comercial de Latinoamérica con EE.UU. no oculta drástica disminución de</u> exportaciones

La balanza comercial de la región con los EE.UU se ubicó en US\$ 4.247 millones a favor en julio pese a una disminución de las exportaciones latinoamericanas de más del 30% en

lo que va del año.

BREVES MULTILATERALES

Crisis golpea Obietivos de Desarrollo del Milenio

Hacen falta unos US\$ 35.000 millones con respecto al compromiso de ayuda anual prometida en 2005 por el Grupo de los Ocho en Gleneagles, Reino Unido, y US\$ 20.000 millones al año en apoyo a África, según se dio en un informe presentado el 16 de septiembre por la Organización de Naciones Unidas.

Comisión Europea presenta propuesta para financiar cambio climático en países en desarrollo

Bruselas ha propuesto aportar de dos a 15 mil millones de euros anuales a partir de 2012 para ayudar a los países en desarrollo a combatir el cambio climático.

EE.UU. impone salvaquardias en contra de importaciones chinas de neumáticos

En su primer movimiento comercial desde que tomara posesión en enero, el Presidente de los EE.UU. Barack Obama anunció el 11 de septiembre que los EE.UU. impondrían aranceles de un 35 por ciento sobre los neumáticos chinos con el objeto de proteger a los productores domésticos de un incremento 'exponencial' en las importaciones de dichos bienes.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

Eventos

24 de septiembre. Taller de Biocomercio. Lima, Perú. http://www.comunidadandina.org

Publicaciones

Instituto Latinoamericano de Cooperación para la Agricultura, IICA (2009). Crisis Alimentaria en América Latina. Propuesta de acciones a nivel regional.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el <u>Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible</u> (<u>ICTSD</u>), y por el <u>Centro Internacional de Política Económica (CINPE)</u> de la Universidad Nacional de Costa Rica.

Comité editorial: Perla Buenrostro (ICTSD) y Randall Arce (CINPE), bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD). Además, para este número contribuyó en la redacción de noticias Daniela Álvarez Keller, Suyen Alonso y Gustavo Salas.

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN: 1813-4351